

令和6年 第12回教育委員会 会議録

招集年月日	令和6年10月2日	
招集場所	日南町役場 第2会議室	
開 会	午後4時00分 教育長宣告	
出席委員	青戸教育長 西村卓也職務代行者 三森厚子委員 米積真紀委員 山脇亜紀委員	
欠席委員		
議 案	<p>日程第1 議案第35号 日南町教育委員会教育長職務代行者の指名について</p> <p>日程第2 議案第36号 日南町教育委員会会議に係る席次について</p> <p>日程第3 議案第37号 新宿せいが子ども園との連携協定について</p> <p>日程第4 議案第38号 文化財の新規町指定に係る諮問について</p>	
議 事 日 程		
議 事 の 経 過		
日程その他	発 言 者	発 言 の 要 旨
挨拶	教育長	それでは、第12回教育委員会を開会する。 報告事項に入る前に、先日、議会で承認され三森厚子委員が就任されたので紹介する。
事業報告及び 行事予定	教育長	※資料により内容説明 ここまでの報告に質問はあるか。
	教育委員	なし。
	教育長	つづいて「4. 議事録署名委員」の指名であるが、新しい委員が就任したため、「5. 議案審議 日程第1 議案第35号日南町教育委員会教育長職務代行者の指名について」と「日程第2議案第36号日南町教

	教育委員	育委員会会議に係る席次について」を先に行い、席次を決定した後に、議事録署名委員を指名したいが、よろしいか。 異議なし。
日程第1 議案第35号	教育長	日程第1 議案第35号 日南町教育委員会教育長職務代行者の指名について 西村卓也委員を指名する。
日程第2 議案第36号	教育長	日程第2 議案第36号 日南町教育委員会会議に係る席次について 抽選により決定されたい。なお、職務代行者は4番と決まっているため、その他の委員により1番から3番までの席次について抽選を行うものとする。 ※抽選
	教育長	抽選結果を発表する。 1番三森厚子委員、2番米積真紀委員、3番山脇亜紀委員、4番西村卓也委員。 それぞれ、指定の席に移動願う。
	教育長	では、4. 議事録署名委員の指名に戻る。議事録署名は、1番 三森厚子委員。
日程第3 議案第37号	教育長	日程第3 議案第37号 新宿せいが子ども園との連携協定について
	事務局	※資料により内容説明
	教育長	協定は、日南町と新宿せいが子ども園が締結するものであり、本日資料につけているものは現時点での案である。 何か質問はあるか。
	教育委員	協定の期限は設けるのか、それとも永久的なものか。

<p>日程第 4 議案第 38 号</p>	教育長	協定書案の第 5 条において「本協定に関し疑義が生じた事項については、甲及び乙が協議の上、決定する」としている。これとは別に「申し出があった場合は」といったように記載をするのか、今後、検討し決定していく。
	教育委員	令和元年から視察、連携を開始されたきっかけは、何か。
	事務局	明治大学の片野教授から町長に、ユニークな保育を実践している事例として紹介があった。視察を行い、日南町の保育でも活かすことができれば良いと感じた。
	教育委員	連携協定を締結することで、大きく変わることは何か。保育内容に変化はあるのか。また、学校との関連も知りたい。
	事務局	これまで、新宿せいが子ども園の保育手法を学んだり、助言を受けたりしている。また、学校の教職員や保護者などを対象とした講演会を開催している。教育分野が中心となるが、それだけではない分野の連携も考えている。例えば、都市部における日南町の情報発信や企業との連携などを新宿せいが子ども園に担ってもらおう。また、逆に日南町からは農産物など食の提供などが可能である。
	事務局	新宿せいが子ども園は、日南町が行っている園・小・中学校の一貫教育に魅力を感じている。
	教育長	新宿こども園は、教育セミナーを全国展開されているが、このセミナーに参加するには高額な費用が掛かる。協定を結ぶことで、無償でセミナーへの参加や新宿せいが子ども園における長期研修が可能となる。また、園長は東京大学で建築を学ばれていたもので、よりよい保育をするための施設設計などについても助言いただけたらと思っている。このように様々な面で新宿せいが子ども園のノウハウを日南町に取り入れていきたい。
	教育委員	この事業主体は、こども園なのか、教育委員会なのか。
	教育長	教育委員会である。連携協定は「日南町」と締結するものである。新宿せいが子ども園は、これまでも多くの私立保育園やこども園などとの連携協定を行っているが、自治体との連携協定は初めてだという。それでは、新宿せいが子ども園との連携協定について、承認を求める。
	教育長	異議なし。
教育委員		
		日程第 4 議案第 38 号
	教育長	文化財の新規町指定に係る諮問について

事務局	※資料により内容説明
教育長	何か質問はあるか。
教育委員	文化財には、国、県、町が指定するものがあるが、これらは兼ねられているのか、それとも独立した指定か。
教育長	指定は、国、県、町がそれぞれで行っているものだが、通常は町が指定し、県指定、国指定と格付けが上がっていく。中には、町指定から国指定へ一気に上げられるものもある。
教育委員	町内には、他にもたくさん文化財が存在していると思うが、指定の協議に挙げられるものは、住民からの声によるものか、教育委員会の選定によるものなのか。
教育長	両方ある。また、以前から存在が知られているものもあれば、新たに見つかるものもあり、その価値について調査を行い、指定に値することが判明した場合、文化財保護審議会へ諮問する。また、指定した場合は、その後の保護、管理が重要であり、そのためには地元や保護団体の協力が不可欠である。 その他、質問はあるか。
教育委員	なし。
教育長	それでは、文化財の新規町指定に係る諮問について、承認を求める。
教育委員	異議なし。
事務局	協議・報告 ○幼児・学校教育室 こども園の医療的ケアが必要な園児は、引き続き週に1度登園をしている。10月1日に看護師を採用したため、今後は登園頻度を増やしていくことを保護者と検討している。日南小学校では、児童が郡陸上大会の幅跳びで大会新記録を更新した。また本日は、園・小・中合同避難訓練を実施し、保護者への引き渡し訓練も行われている。中学校体育祭では生徒全員が参加し、普段、教室に入れない生徒も競技に参加することができた。
事務局	○生涯学習室 9月27日に「日南学講演会」を開催した。その資料を配布するので見ていただきたい。10月6日と13日、日南町では初めてとなる西部地区スポーツ少年団バレーボール交流大会が開催される。10月から12月にかけてオンライン文化教室を開催するので委員にもご参加いただきたい。

事務局	○人権センター ふれあい文化祭を開催し、60名近い参加があった。次回ふれあい人権講座「刑を終えた人の人権」をテーマに開催するので、委員にも参加願いたい。
教育長	以上、事務局からの報告について何か質問はあるか。
教育委員	こども園に着任された看護師は常勤か。
教育長	常勤である。また、子どもにとっては、こども園で終わるということではないので、小学校、中学校への繋ぎについても今後考えていかなければならない。
教育委員	他にも医療的ケアが必要な未就園の幼児がいると聞く。保護者が要望すれば町としては対応する必要があるということか。
教育長	そのとおりである。
	○教育委員会等の開催予定について 第13回 11月7日(木)午後4時～ 第2会議室
	以上で第12回教育委員会を閉じる。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員